



25.11.2011 - 16:16 Uhr

Assemblée extraordinaire des délégués du TCS à Berne



Bern (ots) -

Révision des statuts approuvée Peter Goetschi, nouveau président central Election d'un nouveau conseil d'administration de 24 membres

En approuvant la révision des statuts, les délégués du TCS réunis en assemblée extraordinaire à Berne ont donné leur feu vert à l'élection d'un nouveau conseil d'administration de 24 membres et, par conséquent, à une plus forte implication des sections dans la direction du club. Le Fribourgeois Peter Goetschi a été élu à une forte majorité nouveau président central du TCS. Les délégués ont par ailleurs confirmé leur décision concernant le lancement d'un référendum contre la révision de la loi sur le CO2. Le référendum sera lancé si le Conseil des Etats ne se rallie pas à la version raisonnable approuvée par le Conseil national qui renonce à une taxe CO2 d'incitation sur les carburants et se contente d'un prélèvement maximal de 5 centimes par litre de carburant en faveur de projets de réduction des émissions de CO2.

La révision des statuts du TCS a été approuvée à une forte majorité de l'assemblée extraordinaire des délégués qui s'est tenue à l'Hôtel de Ville de Berne. Les nouveaux statuts ayant été acceptés, le Conseil des sections et le conseil d'administration seront remplacés dès le 1er janvier 2012 par un nouveau conseil d'administration de 24 membres qui se compose en règle générale des présidents des 24 sections. La création d'un bureau et de quatre comités ordinaires au sein du conseil d'administration compense la relative grandeur de cet organe.

Conséquence de cette réforme des structures, la direction stratégique du TCS sera désormais assumée que par un seul organe dans lequel sont impliquées toutes les sections. En faisant participer les sections à la responsabilité de direction, le caractère du club est renforcé. Peter Goetschi a été élu président central par une forte majorité des délégués. Il succède à Niklaus Lundsgaard-Hansen qui a remis sa démission pour cette assemblée des délégués. Ces derniers lui ont exprimé leur gratitude pour son engagement en faveur du TCS. Peter Goetschi a présidé durant six ans la section de Fribourg. "Pour relever les défis de l'avenir, il faut mettre en place une coopération plus étroite au sein du TCS. Avec l'implication de toutes les sections dans la conduite stratégique du club central, une condition essentielle est remplie pour que les décisions importantes soient soutenues et appliquées par les sections."

Révision de la loi sur le CO2

Les délégués ont actualisé et précisé leur décision de juin 2011 concernant le lancement d'un référendum contre la révision de la loi sur le CO2. Le TCS renoncera à lancer ce référendum si le Conseil des Etats reprend à son compte durant la prochaine session de décembre les décisions que le Conseil national a prises en juin 2011. Ce qui compte pour le TCS, c'est que la Confédération renonce à introduire une taxe CO2 d'incitation sur les carburants, qu'un éventuel supplément sur les carburants - par exemple,

sous la forme du "centime climatique" qui a fait ses preuves - ne dépasse pas 5 centimes par litre et que le produit de ce prélèvement serve à financer des projets de réduction des émissions de CO2.

La proposition approuvée par l'AD concernant la loi sur le CO2

1. Si la taxe CO2 demeure inscrite dans la loi, le référendum est lancé, selon la décision de l'AD - TCS du 17.06.2011.
2. En cas de formulation ouverte de l'article sur la compensation liée aux carburants, et d'un consécutif risque de hausses sensibles de taxes (aucune limite de taux ou de prix), le TCS s'engagera également en faveur d'un référendum. Si la loi renonce à une taxe CO2 sur les carburants et si le supplément de compensation sur les carburants importés est limité à 5 centimes au maximum par litre, le TCS renonce au référendum. La décision définitive est déléguée au Conseil d'administration.

Composition du nouveau Conseil d'administration

Fritz Arni, Soleure Fabienne Bernard, Valais Thierry Burkart, Argovie Bernard Chételat, Jura-Neuchâtel Christoph Erb, Berne Véronique Fontana, Vaud Pierre Arnaud Fueg, Jura Claude Gay-Crosier, Bienne-Seeland Peter Goetschi, Fribourg Domenic Gross, Grisons Urs Jakober, Zoug Peter Löhner, Zurich Markus Meier, Bâle Urs Meyer, Appenzell RE Konrad Schuler, Schwyz Hansjürg Rhyner, Glaris Luigi R. Rossi, St-Gall-Appenzell RI Peter Steiner, Waldstätte Jean-Luc Vautravers, Neuchâtel Marco Vidale, Thurgovie Carlo Vitalini, Tessin Oskar Vollenweider, Uri Alfred Zollinger, Schaffhouse Guy Zwahlen, Genève

Contact:

Moreno Volpi, porte-parole du TCS, 022 417 27 16, 078 707 71 28,
moreno.volpi@tcs.ch

Les photos du TCS sont sur Flickr -
www.flickr.com/photos/touring_club/collections.

Les vidéos du TCS sont sur Youtube - www.youtube.com/tcs.

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/10000091/100708916> abgerufen werden.